Página: 5



'Voy a ser la voz de las buscadoras'

La aspirante presidencial Xóchitl Gálvez mencionó ayer en Nayarit dos problemas que aquejan al País: desaparecidos e inseguridad pública

ROLANDO HERRERA / ENVIADO

TEPIC. - Xóchitl Gálvez agradece y presenta a los distintos candidatos locales y federales al inicio de su mitin en el parque de La Loma cuando alguien la interrumpe desde la prime-

Es Ana María Salcido, de 76 años, quien lleva una foto de su hijo Christian Amadeo Salcido, y que en 2016 se arrodilló ante el entonces Secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, para pedirle ayuda.

"¿Tú eres mamá de quién?", pregunta la candidata presidencial de Oposición tras escucharla.

"De Christian", le responde.

"¿Cuándo desapareció Christian?", se interesa la hidalguense.

Tras escuchar brevemente la historia, Gálvez, quien encabeza la Coalición Fuerza y Corazón por México, se compromete a ser la voz de las madres buscadoras en el País.

"Este Presidente no le abrió la puerta a las madres buscadoras. Tengan la certeza que vamos a hacer to-

do lo posible por encontrarlo, por supuesto que voy a ser la voz de ustedes", promete a Ana María.

Además de las madres buscadoras, dijo, también encabezará las causas de aquellos que han sufrido la indiferencia del actual Gobierno de la 4T: los pueblos indígenas, los niños que sufren cáncer, las mujeres enfermas y los jornaleros agrícolas del País.

Tras el compromiso de Xóchitl, Ana María considera que se abre de nuevo un rayito de esperanza para encontrar a su hijo.

"A él no lo levantaron, no lo secuestraron, se fue con muchachos que a la

mejor venden droga. Fue en el 2014 y en el 2018 lo vio mi (otro) hijo, que trabaja en una empresa y me dijo: 'Mamá vi pasar a Christian, di parte a la Fiscalía y no nos hicieron caso", indica.

Ante la indiferencia tanto de la Fiscalía General de la República como de la Fiscalía General de Justicia de Nayarit, señala, decidió interceptar a Osorio Chong en una visita que realizó a Tepic.

"Nunca avanzó nada, mejor hay que dirigirnos a los de los cárteles para que nos apoyen. Ya que no recibimos apoyo de las fiscalías, pues que nos apoyen los de los cárteles', dice decepcionada.

Sin embargo, con el compromiso de Gálvez, cuvo equipo le pidió sus datos, dice que recobró el ánimo.

"Le doy muchas bendiciones para que esto no siga adelante, a la de Morena no la queremos", expre-sa en referencia a Claudia Sheinbaum, candidata del partido guinda.

INSEGURIDAD

Al iniciar su discurso, Gálvez se lleva una sorpresa, pues muchos de sus simpatizantes la contradicen cuando ella afirma que Tepic está más o menos en el tema de la seguridad.

"En materia de seguridad, yo celebro que aquí la cosa esté relativamente tranquila, pero no así en el país..." señala.

"Nooo", le gritan varias

voces.

"¿No?, ¿tampoco aquí? Ah, bueno!", corrige sorprendida.

¿También aquí hay cobro de piso?", pregunta.
"¡Sí!", le responden al

"¿También aquí hay asaltos?", volvió a preguntar.

- ¡Sí!, le reviran.

"; Aquí también tienen miedo de salir en la noche?", inquiere.

- ¡Sí!, le sueltan otra vez.

"Bueno, 185 mil personas asesinadas es el resultado de los abrazos del Presidente a los criminales. Nosotros no vamos a abrazar a los criminales. Ustedes van a tener a la Presidenta más valiente que ha tenido México", promete.

CUBRIR CASILLAS

Gálvez advierte a sus seguidores que se aproxima la elección del 2 de junio, y



Página: 5



por ello, advierte, la candidata oficialista iniciará con propaganda para intentar disuadir el voto.

"Los próximos días les van a recetar 50 encuestas (diciendo) que llevan 500 puntos arriba. Les van a decir un montón de mentiras, pero la verdad es que tienen miedo. Tienen miedo porque saben que no hicieron las cosas y ustedes los van a sacar", afirma.

Para evitar que se roben la elección, convoca a los nayaritas a organizarse para cuidar las casillas y evitar que se cometa un fraude.

"Yo les pido que nos ayuden a cubrir las casillas. Quiero pedirle a los hombres valientes de Nayarit. Aquí tienen mujeres valientes, pero yo quiero a los hombres valientes de Nayarit que nos ayuden a defender la elección, que nos ayuden a ser representantes de casilla", solicita.

"(Quiero pedirles) que nos ayuden el 2 de junio a defender nuestra victoria porque no van a querer reconocerla. Así es que tenemos que cubrir todas las casillas", precisa.



La candidata presidencial opositora pidió a sus simpatizantes nayaritas vigilar las casillas el 2 de junio.



Ana María Salcido, quien busca a su hijo desaparecido desde 2014, estuvo ayer en el mitin de Xóchitl Gálvez en Tepic.

